
ASAMBLEA AFILIADOS A CICLOBR 

 

En Bogotá a los veintisiete   27 dias del mes de   enero 2024 se celebró 

la Asamblea de Asociados de CicloBR, con el siguiente orden del día.

  

 

1. Verificación del Quorum 

1.1 Nombramiento secretario (a) de la Asamblea 

1.2 Nombramiento moderador de la Asamblea 

2. Resumen actividades 2023 

3. Informe del Señor Tesorero 

4. Estado cartera a dic 31 de 2023 

5. Cuota de sostenimiento para 2023 

6. Propuesta cambio sistema programación mensual 

7. Elección nuevo Comité Directivo 

8. Proposiciones y varios. 

 

1. Verificación del quorum. 

Se verificó la asistencia de 22 integrantes y adicionalmente 6 

asociados otorgaron poder. 

1.1 Nombramiento secretario de la Asamblea. La Asamblea 

designó por unanimidad a la señora Nobile C González O. 

1.2 Nombramiento moderador de la Asamblea. La Asamblea 

designó como moderador al afiliado Pablo Torres. 

 

 

 

 

 



2. Resumen de Actividades 2023 

 

SALIDAS DOMINICALES EN 2023: 32 

PRUEBAS CONTRARRELOJ:  

Canicas junio 30  

La Caro- Briceño agosto 27.  

Para septiembre se programó otra, pero no hubo quórum.  

CICLOPASEOS: Villa de Leyva Dic 2 y 3. 

ASISTENCIA PROMEDIO MES: 10 ciclistas 

Se presentó cuadro de asistencia individual a las salidas dominicales, 

el cual encabezó Luis E. Pulgarín quien asistió a 29 de las 32 salidas. 

 

3. INFORME DEL SR TESORERO 

El sr. Tesorero Don Edgard Dimián presentó los Estados financieros del 

Club, los cuales fueron aprobados por unanimidad. Hermes Alvarado 

hizo una observación a los estados financieros referente a la causación 

de ingresos que el Sr Tesorero aceptó, así mismo se comprometió a 

ajustar los estados financieros con los pagos recibidos por cuotas el día 

de la Asamblea.  

 

4. Cuota de sostenimiento para 2024 

El Comité Directivo expuso a la Asamblea la importancia de contar en 

las salidas como mínimo con una moto acompañante; Javier, Wilfran, 

Orlando Carrillo y varios afiliados apoyaron la idea incluso ampliar para 

contar con moto y carro acompañante en recorridos largos 

adicionalmente. Todo por la seguridad de los ciclistas. La Asamblea 

aprueba la sugerencia.  

Hermes solicita hacer un presupuesto de gastos para poder determinar 

en cuánto es necesario subir la cuota para contar con el servicio de 

acompañamiento de moto. 

El Comité explica que los gastos fijos serían servicio de moto, cuatro 

servicios por mes total $480.000, Peajes $120.000 y servicio de hosting 

y dominio de la web $50.000 para un total mensual de $670 mil. Si se 



considera que este año tendremos 28 afiliados activo que pagan cuota 

la Asamblea decide incrementar la cuota de sostenimiento de $15.000 

a $30.000, lo cual significa que se recibirían ingresos mensuales de 

$840 mil y quedaría algún excedente para gastos imprevistos y para la 

despedida de año. La asamblea aprueba por mayoría el incremento de 

la cuota de $15.000 a $30.000 para poder contar cada domingo, 

además del vehículo acompañante con una moto. 

Héctor Pedraza, Ricardo Rodríguez y Jorge Bernal votan 

negativamente la propuesta indicando que su situación económica no 

les permite pagar ese incremento y solicitan que se tenga en cuenta su 

caso y se les deje en $20 mil mensuales. Orlando Márquez recuerda a 

la Asamblea que existe una excepción aprobada hace unos años para 

Francisco Morales a quien se le exoneró del pago por razones similares. 

La Asamblea decide autorizar al Comité para que estudie esos tres 

casos y los que se presenten y a su buen juicio y previo análisis de la 

veracidad de los argumentos autorice en esos casos aplicar la cuota a 

$20 mil; en principio observan que el caso del Sr Bernal no encajaría en 

esta excepción y debe cancelar la cuota plena, pero el Comité decidirá 

al respecto. 

La Asamblea solicita se reitere a los afiliados el compromiso ineludible 

con el turno de conductor elegido, la Tesorería seguirá reconociéndoles 

el valor de lo pagado por peajes.  Igualmente decide que quienes no 

tengan carro, una vez al año aporten para el pago de un conductor; 

Ricardo Rodríguez se ofrece a prestar su carro y manejar y que le 

paguen a él en etapas largas, incluso para hacer el turno pagado a 

quienes no puedan asistir. En tal caso el acordaría el pago con cada 

asociado. 

 

5. Propuesta cambio sistema programación mensual 

Se presenta la propuesta enviada hace varios días con lo cual se 

sugiere delegar en los afiliados las funciones de elaborar y decidir 

autónomamente sobre la programación dominical. Para el efecto se 

proponen cuatro grupos tal como se explica en el documento 



compartido previamente con todos los afiliados. Ver  

https://www.ciclobr.com/cambioprogramacion.htm 

 

Alberto Rivera propone que se tome la lista de rutas que está publicada 

en la web y que se coloque una para cada domingo. La Asamblea no 

aprueba esa metodología. 

Guillermo, Hermes, Ricardo, y otros afiliados manifiestan que con los 

grupos lo que pasaría es que se generaría división y exponen otras 

propuesta que en esencia es seguir con lo que tenemos, es decir que la 

programación la elaboren dos o tres miembros del Comité, sin que nadie 

más tenga participación. Esto ha implicado que algunos no asistan 

porque no les gustan las etapas programadas, pues a veces son 

repetitivas, por lo cual la propuesta de delegar en los grupos sería una 

oportunidad para que todos participen activamente en ese proceso. 

Luego de una larga discusión Orlando Márquez explica nuevamente la 

propuesta, se trata de que uno o varios grupos colaboren con la 

elaboración de la programación para que todos participen, los grupos 

no son para que monten juntos por tanto no se trata de dividir a CicloBR 

como al parecer algunos lo entendieron.  Al final la Asamblea aprobó la 

propuesta tal como se presentó, para que opere durante los primeros 

cuatro meses, luego el Comité evaluará los resultado y si son favorables 

autorizará continuar el resto el año, rotando o variando los grupos.  

En consecuencia, cada grupo designado debe revisar sus funciones 

relacionadas con la programación, como es lo referente a la 

contratación de la moto y coordinar en su mes lo del conductor elegido, 

tener en cuenta para la programación: variar las rutas, programar 

ciclopaseos (salidas fuera de Bogotá) , incluir una etapa de competencia 

etc, cada grupo  es autónomo para hacer la programación en su mes. 

Importante que todos los integrantes del grupo colaboren. 

Integrantes de los grupos para iniciar:  

Grupo 1.- Nobile González, Armando Torres, Marcolino Barrera, Edgar 

Dimián, Jorge Martínez, Francisco Morales, Melquisedec Reina. 

https://www.ciclobr.com/cambioprogramacion.htm


Grupo 2.- Alberto Rivera, Manuel García, Manuel Panesso, Héctor 

Pedraza, José Gabriel Avendaño, Jorge Bernal, Orlando Márquez, 

Hermes Alvarado. 

Grupo 3.- Eduardo González, Luis Eduardo Pulgarín, Ricardo 

Rodríguez, Lina Lorena Hernández, Luis Hebert Ardila, Pablo G Torres, 

Orlando Carrillo, Gustavo Palencia 

Grupo 4.- Eduardo Bedoya, Jhon Bedoya, William Duarte, Guillermo 

Durán, Fernando Flórez, Wilfran Díaz, Javier Velandia, Javier 

Fernández. 

 

6.  Elección nuevo Comité Directivo 

En este punto la Asamblea determinó vincular al Comité Directivo a 

Pablo Torres en reemplazo de Héctor Pedraza, para tratar de que otros 

afiliados tengan oportunidad de participar. Se agradece la participación 

que tuvo Héctor Pedraza y se le da la bienvenida al nuevo integrante 

del Comité Pablo Torres, en consecuencia, queda conformado asi: 

Nobile C. González O 

Edgar Dimián B 

Pablo G Torres 

Armando Torres 

Orlando Márquez 

Luis E Pulgarín M. 

 

7. Proposiciones y varios. 

- La Asamblea, a solicitud de Alberto Rivera, ordenó al Comité Directivo 

reiterar a los afiliados el estricto cumplimento de la normativa 

establecida en el artículo octavo de los estatutos de CicloBR, que 

aparecen publicados en la web de CicloBR, especialmente el uso 

obligatorio de las camisetas oficiales en las salidas dominicales y 

mantenerse al día en el pago de la cuota de sostenimiento. Reiteró que 



en caso de incumplimiento se deben aplicar las multas que contemplan 

los estatutos en el artículo 11. 

- Orlando Carrillo solicita que los afiliados se comprometan a cumplir la 

programación y que no hagan recorridos diferentes a los que 

oficialmente hayan programado cada uno de los diferentes grupos a 

quienes se delegó esa función. Todos los asistentes estuvieron de 

acuerdo en que ese será un propósito para este año. 

- Guillermo Durán plantea que en las salidas dominicales todos vayan 

hasta un mismo punto para que no se fraccione el grupo, se le sugirió 

llevar esa propuesta a su grupo de programación para que la consideren 

cuando les corresponda hacer la programación en el mes de mayo. 

- Se recomendó que los afiliados confirmen la asistencia a las salidas 

dominicales a más tardar los sábados en la mañana, para efectos de 

los refrigerios que voluntariamente llevan algunos conductores elegidos. 

- Se recuerda la importancia del cumplimiento en la hora de salida como 

norma para beneficio del grupo. 

Pablito menciona que es importante recordar que somos una familia y 

todos somos importantes dentro del grupo. 

Siendo las 2.45pm se dio por terminada la Asamblea. 

 

 

Nobile C.  González O. 

Secretaria 

 

 

 


